

# Región de Ñuble registra 266 nuevos casos covid-19 en la última jornada

**PANDEMIA.** Tiene la tasa de incidencia más alta a nivel país.

Según cifras proporcionadas por la Seremi de Salud de Ñuble, en la región se registraron 266 nuevos casos confirmados de covid-19 en las últimas 24 horas, con datos epidemiológicos del martes. El 48% de los casos fueron pesquisados a través de los operativos de testeo en la región. La seremi de salud, Ximena Salinas, informó que las comunas con nuevos casos son: Chillán (76), San Carlos (56), Bulnes (22), Chillán Viejo (17), San Ignacio (15), Coihueco (14), Yungay (14), El Carmen (13), San Nicolás (7), Quillón (6), Coelemu (5), Ñiquén (4), Portezuelo (4), Ránquil (3), San Fabián (3), Cobquecura (2), Pinto (2), Trehuaco (2), Quirihue (1).

Además, según el Ministerio de Salud en su reporte de



AGENCIA UNO

CHILLÁN REGISTRÓ 76 NUEVOS CASOS.

ayer, la región de Ñuble tiene la tasa de incidencia actual más alta por 100 mil habitantes, seguida por las regiones de Atacama, Aysén y Los Ríos.

La cifra total de personas que han sido diagnosticadas con covid-19 en el país alcanza las 4.852.337. De ese total,

13.167 pacientes se encuentran en etapa activa, considerando un aislamiento de 5 días desde el inicio de síntomas o desde la toma del test, según criterio de fase de Apertura. Los casos recuperados son 4.764.017. El número total de fallecidos asciende a 61.052 en el país. 